

Perkuat Sinergitas TNI dan Polri, Polres Purwakarta Ikuti Pasopati Cup

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jun 10, 2023 - 18:53



PURWAKARTA - Guna meningkatkan sinergitas TNI-Polri, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat ikuti turnamen sepak bola Pasopati Cup.

Diketahui, Pasopati Cup merupakan turnamen rutin sepak bola yang digelar Yonarmed 9/1/1 Kostrad. Open Turnamen Pasopati Cup dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola Pasopati Yonarmed 9/1/1 Kostrad, Sadang, Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain mengatakan TNI dan Polri harus terus memperkuat Sinerginya agar bangsa ini semakin kokoh. Kekompakan tidak hanya dilakukan oleh pimpinannya saja, tapi juga oleh seluruh prajurit yang ada di lapangan.

"Dengan mengikuti turnamen sepak bola yang digelar Yonarmed 9/1/1 Kostrad ini merupakan bukti kuatnya Sinergitas TNI dan Polri di Kabupaten Purwakarta," ucap Edwar, pada Rabu, 7 Juni 2023.

Melalui turnamen ini, kata Edwar, untuk menumbuhkan suasana keakraban dan rasa kebersamaan, sehingga sinergitas dan soliditas antara keduanya tetap terjaga.

"Sinergisitas TNI/Polri menjadi hal penting sebagai upaya mendukung pemerintah membangun Kabupaten Purwakarta dan bersama-sama menciptakan situasi kamtibmas kondusif dan aman untuk kesejahteraan masyarakat," Sebut Edwar orang nomor satu di Polres Purwakarta Polda Jabar.

Terpisah, Komandan Batalyon (Danyon) Armed 9/1/1 Kostrad, Letkol Arm Dian Akhmad Arifandi, S.E., mengatakan, Pasopati Cup merupakan salah satu bagian dari rangkaian HUT Batalyon.

Yang mana, seluruh kegiatannya terselenggara atas kerja sama antara stakeholder di Purwakarta, tokoh terkait, dengan Yonarmed 9/1/1 Kostrad.

"Open Turnamen Pasopati Cup juga merupakan ajang pencarian bibit pemain bola andal serta wujud nyata dari kecintaan terhadap sepak bola para Kesatria Pasopati dan warga Kabupaten Purwakarta. Diharapkan, melalui Open Turnamen Pasopati Cup ini lahir bibit-bibit baru pesepakbola andal. Juga memotivasi masyarakat untuk berolahraga, khususnya sepak bola dan memajukan persepakbolaan di Kabupaten Purwakarta," ujar Danyon.